

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el domingo día 4 de Marzo de 2012.

El ayuntamiento se adhiere a los primeros contratos de la Central de Contratación de la Diputación

Se ha contratado el servicio postal, el gas y el gasóleo

La Central de Contratación de la Diputación Foral de Gipuzkoa, creada recientemente y a la cual e han adherido tanto el Ayuntamiento de Irun, como el de Hondarribia y otros muchos más del territorio, consiste en coordinar y estructurar la compra de determinados servicios y bienes de los ayuntamientos entre todos ellos, o lo que es lo mismo, que todos, o varios ayuntamientos contraten una misma empresa de telefonía para conseguir así un precio más económico. En la Junta Loca de Portavoces celebrada el miércoles, se aprobaron tres contratos dentro de este marco. Por un lado se adjudicó el servicio postal a la empresa "SDAD. Estatal de Correos y Telégrafos S.A" para autorizar y disponer de un máximo anual para el ejercicio del año 2012 que asciende a la cantidad de 169.161 euros. En la misma línea el consistorio se ha adherido a la contratación del suministro de Gas Natural y lo mismo respecto con el suministro de Gasóleo C.

El Alcalde de Irun, José Antonio Santano calificaba esta formula de contratación como "una buena gestión en tiempo de crisis, que busca reorganizar la economía y no recortarla". Además apoyaba la medida asegurando que el precio que se consigue mediante esta central "es mucho mejor que el que nosotros podríamos obtener si fuéramos por libre".